
Transkript 24.11.2022:  
Oberbürgermeister Dr. Thorsten Kornblum hat den Weihnachtsmarkt 2022 eröffnet 

 
 
Liebe Braunschweiger und Braunschweiger, liebe Gäste,  

 
herzlich willkommen zum Braunschweiger Weihnachtsmarkt! Seien Sie Teil von 
schätzungsweise fast einer Million Menschen, die wir auch in diesem Jahr  
wieder hier erwarten dürfen.  
 
Über 130 Stände haben die Schaustellerinnen und Schausteller hier aufgebaut. Von den 
Mandeln bis zum Spekulatius, aber natürlich auch zum traditionellen Glühwein.  
 
Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie eine tolle Adventszeit. Ich hoffe, dass Sie auch etwas 
Zeit für sich finden in dieser ja meist sehr aufregenden Zeit. Und ich wünsche natürlich allen 
Kindern auch eine spannende Zeit, denn für Kinder ist es natürlich ganz besonders 
aufregend. 
 
Aber gerade auch in diesem Jahr dürfen wir nicht vergessen, dass Weihnachten natürlich in 
erster Linie auch ein Fest der Hoffnung und des Friedens ist. Frieden, den wir uns so sehr 
wünschen und hoffen, dass er bald eintritt, insbesondere in der Ukraine.  
 
Ich danke allen, die mitgeholfen haben, diesen Weihnachtsmarkt wieder zum Leuchten zu 
bringen und möchte Sie ganz besonders noch einmal darauf hinweisen, dass wir auch in 
diesem Jahr wieder die Spendenaktion haben: „Braunschweig zeigt Herz“. Ich danke jetzt 
schon allen Spenderinnen und Spendern. 
 
Meine sehr geehrten Damen und Herren, ich wünsche Ihnen eine schöne, eine friedvolle 
Adventszeit. 
 
 

 


